

Unsere

GEMEINDEZEITUNG

Aktuelles aus Waal, Bronnen, Emmenhausen und Waalhaupten | Ausgabe 89 | 25. Oktober 2024



Jubiläumsscheibe der Vereinigten Schützen Waal - gestaltet von der Künstlerin Bärbel M. Pflegar.
Die detailreiche Scheibe zeigt die Wahrzeichen von Waal.
Weiterlesen auf Seite 8.

AUS DEM GEMEINDERAT

Marktgemeinderatssitzung
am 02.10.2024
Seite 02 - 03

AKTUELLES

Hundehalter aufgepasst:
Achtung Giftköder
Seite 03

VEREINSNACHRICHTEN

Feuerwehr Waal – Leistungs-
abzeichen erfolgreich abgelegt
Seite 09

Vereins NACHRICHTEN

Aktuelle Themen, Veranstaltungen und Berichte unserer Vereine

150 JAHRE VEREINIGTE SCHÜTZEN WAAL E. V. – EIN FESTTAG MIT TRADITION UND GESELLIGKEIT



Am 29. September 2024 feierten die Vereinigten Schützen Waal e. V. ihr 150-jähriges Bestehen mit einem festlichen Programm. Um 9:30 Uhr begann die Feier auf dem Marktplatz mit der Aufstellung der Fahnenabordnungen unserer drei Partnerschützenvereine und deren Schützenkönigen, einschließlich des Gauschützenkönigs sowie die Fahnenabordnungen von sieben Ortsvereinen. Der Kirchenzug, angeführt von der Musikgesellschaft Harmonie Waal e. V., setzte sich bei strahlendem Sonnenschein in Bewegung und führte vom Marktplatz ins Passionsspielhaus.



Der anschließende Festgottesdienst, gehalten von Diakon Neuner aus Waal, fand auf der festlich geschmückten Bühne des Theaters statt, die von den Fahnen der Ortsvereine und unseren



Partnerschützenvereinen eingerahmt wurde. Im Theater verfolgten die Gäste aus Waal sowie Vertreter der Vereine den Gottesdienst, der von der Musikgesellschaft musikalisch begleitet wurde. Nach dem Gottesdienst begrüßte der 1. Schützenmeister Jens Burger die Gäste offiziell und führte durch den Festakt.



Grußwortsprachen u.a. der 1. Bürgermeister Robert Protschka, der stellvertretende Landrat und 1. Bürger-

meister von Obergünzburg Lars Leveringhaus sowie Bundestagsabgeordneter Stephan Stracke. Sie wiesen u. a. auf die Bedeutung des Schützenwesens für die Gemeinde hin und betonten die Notwendigkeit des ehrenamtlichen Engagements der Mitglieder in Vereinen, das diese Tradition über viele Jahrzehnte aufrechterhält. Im Anschluss folgte die Ehrung von Konrad Alt, der für seine 20-jähri-



ge Tätigkeit als 1. Schützenmeister ausgezeichnet wurde. Unter seiner Leitung wurde der Verein weiterentwickelt und maßgeblich geprägt. Vor allem sein Einsatz für den Bau des Schützenheims in Eigenleistung wird in unserem Verein ein ewiges Andenken behalten. Für seine Verdienste erhielt er von seinem Verein den Titel des Ehrenschützenmeisters sowie das Protektorabzeichen in Silber des Schützengaus Landsberg.



Ein weiteres Highlight war die Präsentation unserer Jubiläumsscheibe, die von der Künstlerin Frau Pflighar gestaltet

wurde. Die detailreiche Scheibe zeigt die Wahrzeichen von Waal und wurde auf der Bühne feierlich enthüllt.

Begleitet wurde der Festakt während der musikalischen Darbietungen von einer Diashow, die Auszüge aus der Vereinschronik sowie Bilder der Schützenkönige und -königinnen zeigte. Da diese Präsentationen auf großes Interesse stießen, können sie auf der Homepage des Vereins noch einmal in Ruhe betrachtet werden.

Nach dem offiziellen Teil wurde die Veranstaltung in den geschmückten Räumlichkeiten des Passionsspielhauses fortgesetzt, wo die Gäste mit einem Buffet bewirtet wurden. Der gesellige Teil der Feier bot Gelegenheit zum Austausch, bei dem Kaffee und von Vereinsmitgliedern selbstgebackene Kuchen und Torten angeboten wurden. Am Ende der Veranstaltung konnten wir auf einen sehr gelungenen und feierlichen Tag zurückblicken. Wir bedanken uns bei allen Helferinnen und Helfern unseres Vereins, deren mithelfenden Ehepartnern sowie bei der Musikgesellschaft, der Feuerwehr, dem Helfer vor Ort und bei Rainer Popp für die Organisation; alle diese Helfer trugen maßgeblich zum reibungslosen Ablauf und dem Gelingen unserer Veranstaltung bei.

Und schließlich bedanken wir uns bei den Holzwerken Waal und der Firma Assner für ihre großzügige finanzielle Unterstützung unserer Jubiläumsfeier. Diese und weitere Bilder sind ebenfalls auf unserer Homepage veröffentlicht. Und wir würden uns freuen, den ein oder anderen unserer Gäste in unserem Verein als neues Mitglied begrüßen zu dürfen.

Text: Frank Wißkirchen; Fotos: Klaus Haag, Frank Wißkirchen

